

グループホームひかりの皆様、

義母が入所中は本当にお世話になりました

ありがとうございました。

素敵なお写真も届きました。Tさんの笑顔の
写真と皆様からのあたたかいメッセージカード。

何度も開いても涙があふれます。

良い施設で過ごせて幸せだったと思います。

私も辛い時、すくぶん助けていただきまし。

親子でお世話になった気分です。

感謝しています。

コロナの事もあり、皆様 気の抜けない毎日を

お過ごしでしょうが、どうかお身体に気をつけて。

良いお年を迎えて下さい。



グループホームひかりのみなさん



おばあちゃんの お世話をじていただき、

本当にありがとうございました。

また、素敵なかわいいアルバムを作っていただきありがとうございました。仏壇に置いてあるおばあちゃんの写真と一緒に見ました。おばあちゃんがずっと笑顔で過ごせ

たのは、みなさんが優しく介護してくれたおかげだと思います。さいごまで、とてもしあわせに楽しく暮らせて、本当にかがやいた人生をおくれたのではないか、と思っています。

介護のお仕事は、ただささえ大変なのにコロナもおさまらず、よけいに毎日大変かもしれません。が体をたいせつにしてくださいね。

おばあちゃんだけではなく、いつも私や私の家族ともやさしく接してください、本当にありがとうございました。

